
⽵早中学校同窓会 
２０２１年度 第３回理事会 議事録 

 
令和 3 年 10 ⽉２⽇⼟曜⽇ 14 時−16 時 30 分 ５Ｆ 
出席者：古⾕・村上・松岡・⽩⽯・神沼・野島・⾼畠・⽩江・⽯⿊・根本・（42 期⾕内・鈴⽊）・ 

（43 期⽥近・⼭崎） 
 
 ・森副校長より、竹早中学校の状況についてご報告頂きました。 

    →緊急事態宣言解除後の学校運営について 

     →体育館の改修工事終了に伴い御礼 

 

議 事 

 

① フレッシュアップ発⾏に際して報告（⽥上広報⽋席の為、⽩⽯総務部報告） 
   ・８⽉下旬発送→９⽉上旬到着  

  JP ビスメール報告：8739 件発送中 166 件の戻り 
      返信ハガキの状況     ：出席：12 名（添付ファイル） 

欠席者総数：377 名（以下詳細） 
欠席：207 名 

欠席・名簿修正希望：124 名 
欠席・名簿修正希望・名簿記載不可： 46 名 
  上記に理事会当日到着分を追加すると、欠席者総数は約 600 名の通知があった。 
 

  ・４３期卒業名簿写真の記載が肖像権に当たるとの指摘 5 件の検討 
    →（約 50 分の検討結果）卒業アルバムなどの写真を掲載する場合には、それぞれの 

許可を頂く事が前提となる事を徹底し、今後⼀層の注意と理解を求めることと 
する。 

  
 
② ２０２１年度同窓会総会について 

１０⽉３０⽇開催予定の総会について検討 
 （主な意⾒）↓ 

・４２期から総会開催の必要性は⾼いが、それ以外については新型コロナウイルス感染症 
が収束しないことから同窓⽣より不安な声が多く、必要性がないと考えている。 

・４３期から総会終了後の予定されている講演会については新型コロナウイルス感染症 
対策を実施して開催できないか提案有り。 

・会⻑から、新型コロナウイルス感染症が収束していない中、参加者が少ない可能がある 
が、昨年延期し今年中⽌では講演者に申し訳なさがある。この点を講演者ジェーン・ 
スー様に理解して頂きたい。また、学校より体育館の活⽤を許可得ている。 

・副会⻑から、担当年次が４５歳を迎え、改めて同窓会に協⼒頂くことの⽂化は⼤切にし 
ていきたい。新型コロナウイルス感染症対策を施し、この⼤変な時期に創意⼯夫してい 
る姿は次の担当年次に⽰すことは⼤切ではないか。 

（開催の有無）→様々な意⾒を集約し、総会と講演会のみを学校体育館で実施することが決 
定した。ホームページに必要な掲載内容（時間・場所・講演告知・会費無 
料など）は担当年次から⽥上広報に報告することし、速やかに会員に情報 
提供を⾏う。（受付 13：30，総会 14：00,講演会 14：30-） 



 
③ 2020 年版名簿発⾏について 
  ・現在の進捗状況 

年次委員所在不明：3 件 

年次委員辞退者：8 件 （10 期金子・13 期山下・8 期江森・10 期砂川・13 期・石丸・31 期飯島・18 期田代・ 

28 期上野） 

調査済み回答：16 期分 

 

  ・今後のデータ更新予定 
JP ビスメール不在者データ更新→フレッシュアップ返信葉書データ更新→ 
年次委員調査結果更新 11 ⽉ 29 ⽇⼊稿→新卒業⽣データ⼊稿（12 ⽉⼊稿）→ 
教員データの更新 

 
・発⾏名簿の販売額について 
     会員からの情報提供について充実を図る為に、ホームページに新たなシステム 

を充実する為の経費として、前回より 1000円値上げを⾏う事が了承された。 
（3500円+郵送費 500円+年会費 2000円） 

・その他新たなデータ更新情報について 
     名簿部 根本さんが集約し、新藤慶昌堂がデータ更新を⾏う。 

 
 

④ 新体育館の⾒学を実施 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

⑤ 記念誌の発送作業を実施 
 
 

⑥ 次回予定 第 4回理事会 11 月 27 日（土）14 時-16 時 竹中 5F 会議室 

 
 


